
Ata da Assembléia Ordinária do Condominio Por do Sol nº 06 

Aos vinte e oito dias do mês de Fevereiro de dois mil e doze, reuniram-se os 

integrantes do Condomínio Por do Sol as dezenove horas, nas dependências 

da Câmara de Vereadores de Mercedes, para discutirem a seguinte Pauta; 1- 

Leitura da ata anterior; 2 – Apresentação dos valores arrecadados; 3 – 

Assuntos Gerais: o Presidente começou a reunião as dezenove horas e quinze 

minutos, fazendo a leitura da ata anterior o qual em seguida foi aprovada pela 

assembleia. Depois o presidente fez a apresentação dos valores de dois mil e 

onze através de planilha de demonstração; Os seguinte valores foram 

apresentados: Na arrecadação; Mensalidades 152.550,00; Multa e Mora 

1.088,48; Juros de Aplicação Financeira; 1.424,26; e Renda das Chacarás 

3.470,00: Nas Despesas; Pagamento das Chácaras 94.400,00; Pagamento 

Marli Medições Rondon 6.000,00; Tarifas Bancárias 1.558,50; Material de 

Expediente 9,00; Despesa com Cartório 62,25; Hospedagem do Site 99,50; 

Telefone/Internet 100,00; Combustível 34,50; Sof Assistência  do Site 50,00; 

Mudas de árvores 77,00; Compra de Mato p/ Reserva Legal 11.922,00; Taxas 

IAP, Memorial Descritivo Nº 416 1.200,00; Escritório Contábil Rais/IR/ITR 

162,90; Domínio do Site 10,00; Despesas com escritura 4.296,88; e ITBI 

1.789,17. O presidente colocou em votação a aprovação das contas o qual foi 

aprovado sem nenhuma restrição. Na sequencia foram escolhidos novos 

integrantes da Diretoria e Conselho Fiscal, pois alguns integrantes saíram do 

grupo, então ficou eleita como Secretária Debora Roberta Ulmer Becker, diretor 

Suplente Sergio Carlos Utzig, e conselho fiscal Adriano Jensem, e suplente de 

conselho fiscal Adriano Becker, ficando a diretoria Composta da seguinte 

forma; Presidente Cristiano Wrasse; Secretária Debora Becker; Tesoureira 

Marli Bernincker; Diretores Suplentes Sergio Utzig e Macia Batista; Conselho  

Fiscais Maucir João Zanelato e Adriano Jensen; Suplente do Conselho Fiscal 

Adriano Becker e Evandro Moreira. Ficou definido também que os integrantes 

da Diretoria entrarão em contato com o governo Municipal juntamente com 

engenheiro contratado pelo grupo de Condominio, para discutirem a 

possibilidade de se fazerem alterações na lei para adequar o projeto e atender 

de forma satisfatória tanto o grupo como o Plano Diretor do município. Nada 

mais a ser discutido na Assembleia se findou a reunião, assim na condição de 

secretária redigi a seguinte ata, razão pela qual assino juntamente com o 

Presidente. 


